

## NOTICIAS NACIONALES

### **EN LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE COAHUILA ELIGEN DIRECTAMENTE A SUS AUTORIDADES**

Por primera vez desde su fundación, la Universidad Autónoma de Coahuila (U A de C), cuenta desde el pasado octubre con directores electos por su propia comunidad en los 51 planteles que integran a la institución. Tradicionalmente, dichos nombramientos eran hechos directamente por la administración central, sin participación alguna de la comunidad universitaria.

La elección de los directores de las escuelas se da a partir del registro de candidatos que reúnen los requisitos estatutarios y que aspiran a dirigir el plantel buscando que la conducción de las escuelas no dependa de criterios ajenos a aquellos que definen la naturaleza de su trabajo. Cabe mencionar que dicha elección se hace de forma directa.

El rector de esa institución educativa, Alejandro Dávila, ha subrayado desde el inicio de su gestión su absoluto acatamiento a las decisiones que competen a la comunidad, al reconocer y valorar la capacidad que tienen las facultades y escuelas para tomar en sus manos su destino.

Durante el desarrollo además de una veintena de elecciones en los planteles de las tres unidades de la U.A. de C, incluyendo escuelas de bachillerato, se han llevado a cabo procesos en los que no se ha presentado aún tipo de manifestación adversa.